

Mahasiswa KKN 104 Bantu Kegiatan Posyandu di Gampong Pusong



Mahasiswa KKN 104 Bantu Kegiatan Posyandu di Gampong Pusong

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN) PPM Kelompok 104 Universitas Malikussaleh ikut berpartisipasi dalam acara posyandu balita dan lansia di Gampong Pusong, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Selasa, (15/11/2022).

Mahasiswa KKN PPM kelompok 104 unimal ikut berpartisipasi dalam kegiatan Posyandu yang merupakan kegiatan rutin bulanan yang diadakan oleh kader posyandu desa dan perwakilan bidan dari puskesmas untuk pemeriksaan kesehatan dasar terhadap Ibu hamil, balita dan lansia.

Ketua Kelompok KKN 104, Raihan Bhakti Nafareva Isra mengatakan, selama pelaksanaan kegiatan, Kami membantu kegiatan posyandu seperti menimbang bayi, mengukur lingkar kepala dan tinggi badan bayi. Kelompok KKN PPM Unimal kelompok 104 juga membagikan makanan 4 sehat 5 sempurna kepada balita dan anak-anak. Untuk balita usia 6 bulan – 12 bulan diberikan bubur cerelac serta memberikan makanan basah untuk ibu dan anak-anaknya.

“Penyelenggaraan posyandu dimulai pada pukul 10.00-12.30 WIB untuk memberikan kemudahan kepada masyarakat dalam memperoleh pelayanan kesehatan dasar atau sosial untuk menurunkan angka kematian Ibu, angka kematian Bayi, dan memantau kesehatan para Lansia. Kegiatan yang dilakukan yaitu meliputi pengukuran status gizi anak dengan cara mengukur berat badan, tinggi/panjang badan, serta memberikan MPASI kepada balita di Gampong Pusong, serta para Lansia dilakukan pemeriksaan dasar seperti cek gula darah, cek kolesterol, dan cek tekanan darah,” katanya.

Peserta Posyandu (bayi, balita, dan ibu hamil) yang telah melakukan pemeriksaan akan mendapatkan PMT (Pemberian Makanan Tambahan) berupa susu formula, roti ATB, biskuit, dan jus.

Kader Posyandu Gampong Pusong Kecamatan Samudera, Soraya mengucapkan terimakasih kasih banyak atas bantuan dari anak-anak KKN kelompok 104 Universitas Malikussaleh, karena telah membantu mempersiapkan posyandu.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 104 Dr Ikramuddin MSi mengatakan kepada peserta kelompok KKN 104 Mahasiswa KKN yang dibimbingnya harus aktif ikut berpartisipasi dan membantu dalam setiap kegiatan selama berada di Gampong tersebut.

Kelompok 104 KKN PPM Universitas Malikussaleh berjumlah 15 orang berasal dari beberapa Prodi yang ketua oleh Raihan Bhakti Nafareva Isra (Teknik Elektro) dengan anggota Sri Wahyuni (Akuntansi), Cut Putri Beytiful (Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan), Saumi Rahmayanti (Manajemen), Mhd. Naja Fernanda (Administrasi Bisnis), Putri Raudah (Administrasi Publik), Cut Alda Maqfira (Ilmu Komunikasi), Nadimah Nurul Aulina (Sosiologi), Tengku Mutiara Saidina (Kedokteran), Siti Radha Zatiya Lubis (Psikologi), Nailul Mona (Agroteknologi), Ilham Ramadhan (Teknik Arsitektur), Al-Alsral (Teknik Industri), Nabila Hamnasia (Teknik Kimia), Riski Akbar (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 15 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),